

Incorpora Cinemateca de Cuba nueva colección a sus fondos



Cinemateca de Cuba. Foto: Internet

La Habana, 27 ago (RHC) La Cinemateca de Cuba incorporó una nueva colección a sus fondos, gracias a la donación de la Casa del Festival Internacional del Nuevo Cine Latinoamericano.

Según informaron en el portal Cubacine, el valioso regalo comprende más de 200 bocetos de carteles digitalizados como resultado de una colaboración entre la Universidad de Nottingham en Reino Unido y la entidad cubana.

Esta iniciativa fue posible por la labor de la profesora de Historia de Diseño de la Universidad de Nottingham Isabel Story, y se realizó en varias secciones en la Casa del Festival y la Cinemateca de Cuba. (Fuente: [Radio Rebelde](#))



Radio Habana Cuba